

**HUBUNGAN ANTARA PERSEPSI MAHASISWA TERHADAP  
HARAPAN ORANG TUA DENGAN TINGKAT STRES  
DALAM MENYUSUN SKRIPSI**

**SKRIPSI**

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Menyelesaikan Program Sarjana (SI)

Fakultas Psikologi Universitas Islam Sultan Agung Semarang



Diusulkan Oleh:

**Zul Winar Sri Sugiarti**

**30701301395**

**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG  
SEMARANG**

**2017**

**PERSETUJUAN PEMBIMBING**

**HUBUNGAN ANTARA PERSEPSI MAHASISWA TERHADAP  
HARAPAN ORANG TUA DENGAN TINGKAT STRES**

**DALAM MENYUSUN SKRIPSI**

Dipersiapkan dan Disusun Oleh :

**Zul Winar Sri Sugiarti**

**30701301395**

Telah Disetujui untuk Diuji dan Dipertahankan di Depan Dewa Penguji Guna  
Memenuhi Sebagai Persyaratan untuk Mencapai Gelar Sarjana Psikologi

Pembimbing

Tanggal



**Agustin Handayani S.Psi, M.Si**

22-9-2017

**Mengetahui**

**Dekan Fakultas Psikologi**

**Universitas Islam Sultan Agung**



**Inhastuti Sugiasih S.Psi, M.Psi**

**PENGESAHAN**  
**HUBUNGAN ANTARA PERSEPSI MAHASISWA TERHADAP**  
**HARAPAN ORANG TUA DENGAN TINGKAT STRES**  
**DALAM MENYUSUN SKRIPSI**

Dipersiapkan dan Disusun Oleh :

**Zul Winar Sri Sugiarti**  
**30701301395**

Telah Dipertahankan Di depan Dewan Penguji

Pada Tanggal 26 September 2017

Dewan Penguji

Tanda Tangan

1. Erni Agustina Setiowati, S.Psi, M.Psi

2. Agustin Handayani S.Psi, M.Si

3. Abdurrohim, S.Psi, M.Si



Skripsi Ini Telah Diterima Sebagai Salah Satu Persyaratan

Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Psikologi

Semarang, \_\_\_\_\_

Mengetahui

**Dekan Fakultas Psikologi**

**Universitas Islam Sultan Agung**



**Inhastuti Sugiasih S.Psi, M.Psi**

## PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya Zul Winar Sri Sugiarti dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab menyatakan bahwa :

1. Skripsi ini adalah karya sendiri dan belum pernah diajukan untuk memperoleh derajat kesarjanaan disuatu peruruan tinggi manapun
2. Sepanjang sepengetahuan saya, skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis/diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka
3. Jika terdapat hal-hal yan tidak sesuai dengan isi pernyataan ini, maka saya bersedia derajat kesarjanaan saya dicabut

Semarang, 26 September 2017



Zul Winar Sri Sugiarti

Peneliti

## **PERSEMBAHAN**

### **Penulis Persembahkan Karya ini Kepada :**

*Alm. Ayah yang selalu mendoakan dan membimbing saya semasa hidup.  
Ibu tercinta serta adik dan ke-3 kakak penulis tersayang yang senantiasa  
memberikan dukungan, doa, motivasi, dan kasih sayang kepada penulis.*

*Dosen pembimbing penulis ibu Agustin Handayani S.Psi, M.Si yang selalu  
membimbing penulis dengan penuh kesabaran, tetap bersedia meluangkan waktu  
dan tenaga walaupun sedang sibuk serta selalu memberikan masukan maupun  
dukungan kepada penulis hingga karya ini selesai.*

*Almamater UNISSULA kebanggaan penulis.*

## **MOTTO**

*“Sesungguhnya Allah bersama orang-orang yang sabar”  
(Q.S. Al-Anfal : 46)*

*“karena sesungguhnya sesudah kesulitan ada kemudahan, sesungguhnya sesudah  
kesulitan ada kemudahan”  
(Q.S. Al-Insyirah : 5-6)*

*“Tuntutlah ilmu, disaat kamu miskin ia akan menjadi hartamu, disaat kamu kaya  
ia akan menjadi perhiasanmu”  
(Lukman Al-Hakim)*

*“Yang terpenting dalam hidup adalah berani mencoba, karena hidup tidak hanya  
sekedar bermimpi, mimpi akan menjadi nyata jika kita berani mencoba, namun  
apabila gagal itu hanya sebagai proses pembelajaran dan jika berhasil itu akan  
menjadi suatu kebanggaan”.  
(penulis)*

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT. atas limpahan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya kepada peneliti, serta yang telah memberikan kekuatan, kemudahan, dan kelancaran sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan sesuai dengan harapan. Skripsi ini merupakan tugas akhir yang harus ditempuh untuk menyelesaikan program S1 Psikologi di Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Penulisan skripsi ini, peneliti banyak menemui kesulitan dan hambatan, namun atas petunjuk Allah SWT dan bantuan dari berbagai pihak, maka peneliti mampu melalui segala hambatan yang ada. Dukungan berupa bimbingan, dorongan, dan motivasi membuat peneliti bisa mempertahankan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini. Peneliti dengan bangga dan rendah hati menyampaikan rasa terima kasih kepada:

1. Ibu Inhastuti Sugiasih, S.Psi, M.Psi, selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Ibu Agustin Handayani S.Psi, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, membimbing, dan memberikan saran serta dukungan kepada peneliti selama proses penyusunan skripsi berlangsung.
3. Ibu Inhastuti Sugiasih, S.Psi, M.Psi, selaku dosen wali yang telah bersedia meluangkan waktu, mengarahkan, serta memberi dukungan kepada peneliti selama proses perkuliahan berlangsung.
4. Bapak dan Ibu dosen Fakultas Psikologi UNISSULA, selaku tenaga pengajar yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman kepada peneliti selama menuntut ilmu.
5. Bapak dan Ibu Staff Tata Usaha dan Karyawan Fakultas Psikologi UNISSULA yang selalu memberikan kemudahan, fasilitas, bantuan, dan kerjasama selama ini.
6. Alm. Ayah Djumain Abdullah yang selalu memberikan nasihat, dukungan dan bimbingan semasa hidup, ibu tercinta Supaini yang senantiasa

memberikan do'a, nasihat, semangat, serta dukungan demi kelancaran dan kesuksesan peneliti.

7. Ke-4 saudara penulis, Yayukrisna Sri Kusnita S.Farm.,Apt, Pratiwi Asria Novita S.pd, Suciadi Nur Cakti Alfir S.Hut dan Ildha Sri Nurhijriah yang tiada hentinya memberikan dukungan dan motivasi kepada peneliti, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
8. Mahasiswa angkatan 2013 Fakultas Psikologi, Fakultas Agama Islam, Fakultas Hukum, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Fakultas Ekonomi, Fakultas Teknik Sipil, Fakultas Teknologi Industri, Fakultas Bahasa, dan Fakultas Ilmu Komunikasi yang telah bersedia menjadi subjek penelitian sehingga penulis dapat melakukan penelitian dengan sukses.
9. Teman-teman terbaik penulis, Asmira, Fifi, Mega, Risna, Fetri, Retno Gafur, Sahru Rajab, Yudi Prasetya dan Nisa yang selalu bersedia membantu penulis jika mengalami kesulitan, dan juga menjadi tempat berbagi cerita dan keluh kesah bagi peneliti serta saling memberikan dukungan dan motivasi. Semoga kita semua bisa mencapai kesuksesan sesuai dengan impian dan harapan kita.
10. Keluarga besar Psikologi Angkatan 2013 (*Teenager*) terima kasih atas segala perhatian, kebersamaan, semangat, dan keceriaan yang akan selalu terkenang oleh penulis.

Penulis menyadari bahwa karya ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran dari semua pihak yang bersifat membangun senantiasa diharapkan guna terciptanya kesempurnaan dikemudian hari. Penulis berharap karya ini dapat bermanfaat bagi semua pembaca, khususnya bidang Psikologi.

Semarang, 26 September 2017

Penulis